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De gran interes resultaron los encuentros que
las Autoridades de la Facultad y de la Escuela de In

genieria y Ciencias sostuvieron con los estudiantes
destacados de Primer Ano, de Plan comun y de las

especialidades, realizadas el rmercoles 21 y jueves
22 de marzo en el Auditorio Andres Antonio de Gorbea.

Esta actividad que se realiza desde hace cinco
anos tiene por objetivo conocer las inquietudes, las
criticas y el pensamiento de los estudiantes frente a

la marcha de la Facultad.
Estuvieron presentes el Decano Victor Perez,

el Vicedecano, Luis Ayala, el Director de la Escuela de

Ingenieria y Ciencias, Patricio Poblete y el Subdirector
de Asuntos Docentes, Roberto Munoz.

En primer termino, el Decano Victor Perez, lue

go de darles la bienvenida y felicitarlos por ser alum
nos destacados, informo sobre los proyectos que se

estan efectuando en la Facultad, en especial los rela
cionados con la docencia de Pregrado.

lndico que una de las acciones que se esta lIe
vando a cabo es enfatizar el aspecto experimental en

las carreras de ingenieria, el cual fue quedando au

sente en la docencia de la Facultad por razones de
financiamiento.

"Por 10 tanto, 10 que hemos hecho como pro
yecto de Facultad desde el ano 1997 es regenerar
equipamiento experimental con una optica un poco
distinta a la tradicional, en la que el alumno lIega a un

laboratorio, se Ie entrega un conjunto de pasos de una

guia, los que va desarrollando uno a uno y al paso
final ha encontrado una ley 0 propiedad que se cum

pie. Es decir, hay una actitud pasiva. Lo que hemos
tratado de hacer ahora es que el elemento experimen-

tal defina un problema, defina un conjunto de instru
mentos tanto metodologicos como de equipamiento .

y que sea el grupo de alumnos quienes vaya descu
briendo como el pasa de la definicion de un problema
a la resotuclon de ese problema a naves de la parte
experimental" .

Relacionado con este proyecto, el Decano se

refirio a los proyectos MECESUP presentados en 1999,
"Fluido-Dinamica" y "Solidos, Medios Particulados y
Sistemas Estructurales" y al presentado el 2000

"Electrotecnologias". Respecto al MECESUP 1 {1999},
que resulto ganador en el concurso del Ministerio de

Educacion, recibic $ 540.000.000 a cuyo monto el Fon
do de Inversion de la Facultad adiclono S 200.000.000.

En la parte informativa de esta reunion, se refi
rio tambien a otras materias de interes, tales como

los proyectos FONDAP obtenidos por la Facultad y
las nuevas salas de clases que estan siendo habilita
das en el primer piso del edificio de Computaclon.

Por su parte, el Director de la Escuela, Patricio

Poblete, entre los temas que abordo, se refirio al pro
grama de la ensefianza del ingles en la Facultad.

"Dada la importancia que tiene en este mundo

globalizado el idioma del ingles y que nuestra obliga
cion es brindar a nuestros estudiantes igualdad de

oportunidades, es que este semestre estamos partien
do con un programa de ingles que esta centrado en la

oralidad, primero que nada comunicarse oralmente y
por supuesto, poder leer, poder entender y escribir. Va
a haber un test de diagnostico para poder clasificar a

los estudiantes en los distintos niveles y as! medir la
calidad en los logros alcanzados a traves de un test
internacional" .

Posteriormente los jovenes dieron a conocer

cuales eran sus inquietudes, que abarcaron aspectos
docentes, etrcos, de calidad de vida (casinos), areas

verdes, pasanHas en el extranjero, seguro escolar,
Encuesta Docente, entre otras.

Cada una de las interrogantes expuestas por
los estudiantes fueron respondidas en forma clara,
franca y precisa por las autoridades.

En general los estudiantes manifestaron que

perciben un cambio positivo y sustancial en la Facul

tad, y agradecieron que se les brinde un espacio don
de puedan exponer con ciaridad y franqueza su pare
cer y opinion sobre 10 que acontece en la Facultad.
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